

Reportaje | Convivencia de todos



JESÚS

Ana Guada, Pedro Puente, Eduardo Fernández y Aurora Rodríguez

Sin rencores ni prejuicios

El Secretariado Gitano presenta una campaña de sensibilización para aumentar la integración del colectivo en la sociedad

Carlos San Juan

LEÓN

■ Dar a una imagen positiva y real del colectivo gitano; concienciar a la sociedad de que la raza, etnia o condición social de las personas no es ningún impedimento para convivir con respeto e igualdad entre unos y otros. Este es el mensaje que la campaña «Tus prejuicios son las voces de otros» de la Fundación Secretariado Gitano quiere lanzar a toda la sociedad.

La delegación provincial de la Junta acogió ayer bajo esta frase la presentación del proyecto, a la que acudió el presidente de la fundación, Pedro Puente, junto con la concejala de Bienestar Social del consistorio, Ana Guada, el delegado territorial de la Junta, Eduardo Fernández, y la gerente territorial de Servicios Sociales de la Junta, Aurora Rodríguez; todos ellos coincidieron en destacar el interés que el colectivo gitano tiene en dar a conocer su lema así como promocionar sus

condiciones de vida con una campaña que nace desde las bases del mismo pueblo gitano.

En la presentación, Pedro Puente señaló que «existe una minoría con comportamientos a-sociales y esta es la idea que se tiene de toda la comunidad, cuando la gran mayoría de individuos gitanos son todo lo contrario»; en este sentido apuntó que «de forma progresiva, cada vez es mayor el número de los que se incorporan a diferentes acciones laborales, así como en colegios y universidades». Añadió que es importante que desaparezcan los prejuicios que gran parte de la sociedad tiene hacia el colectivo gitano, cuya población en el caso de León supone la convivencia de 500 familias, unos 3.000 ciudadanos en total. La campaña incluye la distribución de lotes de productos con el nombre de la campaña, que también se acercará a la sociedad mediante anuncios publicitarios y cuñas de radio.